

Los solaneros despedimos el año entre cultura, música y comidas copiosas

La Solana se vistió de fiesta en Navidad, Reyes y Año Nuevo. Las actividades se multiplicaron a nivel cultural y festivo, en especial la cada vez más común costumbre de comer o cenar con amigos, familiares y compañeros de empresa. Esta última forma de celebrar la Navidad ya se ha convertido en algo habitual. Los restaurantes y salones de bodas no dieron abasto para atender la impresionante demanda de cubiertos.

Por otra parte, el Área de Cultura del Ayuntamiento y otros organismos municipales organizaron un amplio programa de acontecimientos y espectáculos para amenizar aún más tan señaladas fechas. Ya en los días previos a la celebración de la Nochebuena se pudieron contemplar los belenes de la muestra organizada por el Ayuntamiento, entregándose a los participantes una serie de detalles en el transcurso de la fiesta navideña que tradicionalmente organiza la Universidad Popular y en la que hubo dulces, bebidas y reparto del último número de la revista "Ventana Cultural". Ese acto se celebró en el patio de la Casa de la Encomienda, sede de la UP, el mismo lugar en el que actuó después, con un concierto de música clásica, el trío "Guillermo Calero". También pocos días antes de la Navidad se celebró la Semana Cultural del Centro de Mayores, donde hubo charlas y actuaciones de lo más variado. Entre ellas, como muestra una de las fotografías, una revista de variedades.



Cabalgata de Reyes a su paso por la calle Carrera.

En cuanto a las exposiciones, las galerías del Centro Cultural Don Diego contaron con una interesante muestra de material reciclado y cerámica de los solaneros Ascensión García y Valentín López. Por otro lado, y en cuanto a otros festivales, destacó la actuación de la Escuela Municipal de Música y Danza "Ángel Sancho Lucía", que ofreció un concierto en el auditorio de la Casa de Cultura, con lleno absoluto en las butacas.

Otras asociaciones de nuestra localidad también celebraron la Navidad. Por ejemplo, "Alas de Papel" realizó su ya habitual entrega de regalos a cargo de Papa Noel. Tampoco faltó el cine de navidad, tanto para pequeños como para mayores. Los primeros pudieron disfrutar de las películas "Blizzard, el reno mágico" y "Garfield",

mientras que unas 400 personas acudieron en masa al Cine Cervantes para con-



Las jornadas de mayores tuvieron copla española.